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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2361/2015 )

Eingereicht am 19.10.2015 um 13:00 Uhr.

Pflege der Grünfläche in der Straße "Auf dem Dorn" in Hainholz

Im Rahmen der Erneuerung der Straße „Auf dem Dorn“ in Hainholz als südlichster Teil des 
Sanierungsgebietes wurden auch die Grünflächen neu eingesät.

Seit Wochen ist diese Grünfläche ungepflegt; es wächst Unkraut und das Gras ist nicht 
gemäht, bzw. gibt es Bereiche, an denen das Gras nicht anwächst.

Wir fragen die Verwaltung:

1) Welche Maßnahmen wurden bzw. werden ergriffen, um die dauerhafte Pflege der 
Fläche zu gewährleisten?

2) Und wenn Maßnahmen zur Pflege der Grünflächen durchgeführt werden, in 
welchem Turnus werden diese Maßnahmen erledigt?
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Fraktionsvorsitzende
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